

Zum Schutz des Lebens sind auch wir, die orthodoxen Christinnen und Christen in Deutschland, heute unterwegs beim „Marsch für das Leben“ und grüßen alle Teilnehmenden auf diesem Weg.

Im Reich Cäsars ist uns aufgetragen zu suchen - und also auch zu finden - was sich dort nicht findet: das Reich Gottes. Dieser Auftrag kann nur bedeuten, dass wir die Gestalt dieser Welt verändern, dass wir ihr Antlitz umwandeln müssen, das zu einer Ikone des Gottesreiches werden soll. Die Welt verwandeln heißt, in radikaler Christusbefolgung, gemeinsam mit unserem gekreuzigten Herrn in das Reich des Todes hinabzusteigen und die Botschaft vom Leben und seiner Heiligkeit zu verkünden. So werden wir Zeugen der Wahrheit und der Frohen Botschaft für unsere Mitschwestern und Mitschwäger, für alle Menschen guten Willens und für unsere Gesellschaft insgesamt.

Gott segne alle Teilnehmenden am „Marsch für das Leben 2023“!

† Metropolit Augoustinos von Deutschland

Vorsitzender der Orthodoxen Bischofskonferenz in Deutschland (OBKD)